

Die Hexe

Von raylight

Kapitel 2: Die Piratin

Die Sonne schien am wolkenlosen Himmel. Ein kühler Wind blähte die Segel des Piratenschiffes "Aurora".

Jeder auf dem Schiff verrichtete seine Aufgabe. Unter ihnen war eine dreißigjährige Frau mit rotblonden, schulterlangen Haaren und braunen Augen. Sie trug eine graue Bluse, braune Hose und schwarze Stiefel. Am Ledergürtel hing ein Entermesser. Die Frau war ein Meter vierundsiebzig groß und schlank. Ihre Aufgabe als Navigator war es den Kurs zu überprüfen.

"Na wie siehst aus?", wollte Kapitän Calvin wissen.

"Wir sind bald in Alabasta. Sollen wir dort anlegen?"

"Du suchst jemanden, nicht ich. Doch ich bezweifle langsam das Rayleigh noch lebt. Wir haben doch schon die ganze Welt durchgesucht."

Sie seufzte.

"Ich denke, er ist irgendwo."

"Hör mal, es sind zwölf Jahre vergangen, seit wir dich angeheuert haben und er ist neununddreißig Jahre älter als du, Ray. Wir haben unsere Zeit verplempert. Wenn wir ihn hier auch nicht finden, stelle ich dich vor einer Entscheidung. Entweder du gibst die Suche auf und kommst mit uns oder du verläßt uns und suchst ewig diesen Halbbruder."

Ray war wie vor dem Kopf gestoßen.

"Also gut. Dann sucht euch einen neuen Navigator! Ich verlasse euch."

"Und was ist, wenn du sein Grab findest?"

"Dann hätte ich ihn wenigsten gefunden."

Doch in ihrer Stimme lag Enttäuschung.

"Wie du meinst."

"Käpt'n, vier Marineschiffe segeln auf uns zu! Sie segeln sehr schnell."

"Verdammt! Unser Schiff ist nicht gerade das schnellste. Sie werden uns einholen. Die Marine wird immer dreister.", erwiderte Ray.

"Hast du eine Idee?", wollte Calvin wissen.

"Ja. Allerdings. Laßt sie näher kommen und dann schießt."

"Bist du verrückt?"

"Vertrau mir."

Sie seufzte, eigentlich wollte sie ihre Magie nie einzusetzen. Doch jetzt war es soweit, da sie die Bande sowie verlassen wollte.

Als sie nur wenige Meter entfernt waren, feuerten sie die Kanonenkugeln ab, die Ray mit einem Zauber versehen hat. Gleichzeitig schoß sie eine Feuerkugel ab und die ganze Flotte ging in Flammen auf.

Celvin sah sie bestürzt an, während Ray ein ungutes Gefühl im Bauch hatte.

"Du bist eine Hexe."

Sie schwieg.

"Los Jungs sperrt sie ein! Menschen mit Teufelsfrüchten sind an Bord, aber nicht solche wie du."

Ray sah ihn erschrocken an und wurde eingesperrt.

"Das ist also der Dank dafür.", murmelte sie traurig zu sich.